

*English version follows*



**Jacques Bernier**

Co-fondateur et associé principal  
Teralys Capital

Jacques est co-fondateur et associé principal chez Teralys Capital. Il est un spécialiste du capital de risque, un entrepreneur et un investisseur hautement respecté qui a aidé la scène canadienne de l'innovation technologique à prendre forme.

Pendant ses 35 années de carrière passées à contribuer au développement du milieu de la haute technologie, il a été un intervenant actif dans plus d'une douzaine de compagnies émergentes de haute technologie à titre de fondateur ou d'ange financier; il a aussi été vice-président principal du Fonds de solidarité FTQ.

Le jugement dont il fait preuve et sa grande expérience, appréciés de tous, continuent de contribuer à définir, développer et implanter une nouvelle façon d'aborder le capital de risque au Québec et ailleurs.

Jacques siège aux conseils d'administration de PolyFinances, InnoCité Montréal, Quartier de l'Innovation, IRIC et prend part à des activités philanthropiques. Jacques a gradué de l'école polytechnique de Montréal avec un Baccalauréat en génie industriel (B.Eng.).



**Jacques Bernier**

Co-founder and Managing Partner  
Teralys Capital

Jacques is co-founder and Managing Partner at Teralys Capital. He is a highly respected venture capitalist, entrepreneur and investor who has helped shape the Canadian technological innovation scene.

Through a 35-year career of contributions to the high-tech community, he has been actively involved in more than a dozen emerging high-tech companies as founder or angel investor as well as Senior Vice-President of the Fonds de solidarité FTQ.

Jacques' widely valued wisdom and experience continue to define, develop and implement a new approach to venture capital in Canada and abroad.

Jacques serves on the board of PolyFinances, InnoCité Montréal, Quartier de l'Innovation, IRIC and he also does philanthropy work. Jacques holds a Bachelor's degree in Industrial Engineering from École polytechnique de Montréal (B.Eng.)